



# MIA

## Tischleuchte | Table lamp

Design Stephanie Knust

Puristisch im Design und ausdrucksstark im Material präsentiert sich MIA, die poetische und individuelle Leuchte aus Wollfilz. Durch die lebendige Zweifarbigkeit wird das Außen und Innen der Leuchte direkt erlebbar. Ein textiles Vergnügen, das überall seinen Platz findet und jeden Raum mit seinem fröhlichen Colorit und seiner warmen Ausstrahlung in ein neues Licht taucht. Gerne lässt sie sich auch im Vorübergehen streicheln.

Ein schönes Detail ist der Knopf- Verschluss auf der Rückseite der Leuchte, der wahlweise die Außen- oder Innenfarbe des Filzes wieder aufnimmt.

MIA ist mit einem transparentem Kabel und Handschalter versehen.

Made of wool felt, the poetic and individual lamp MIA, features a design that is both purist and expressive. A textile pleasure that fits in anywhere, the lamp's two colors really bring to life both the inside and outside of the lamp. Pleasantly soft to the touch, it bathes any room in a new light with its cheerful hues and warm aura.

A nice detail is the button-closure on the back of the lamp, which optionally takes up the color either of the exterior or interior.

MIA comes with a transparent cable and a manual switch.



### Material | material

Wollfilz | wool felt

### Maße | measures

H 45 cm, ø 17 cm

### Leuchtmittel und Schalter |

illuminant and switch

1 x G9 max. 48W mit Handschalter |  
with hand switch

